

## Ein grüner Drache, Matsch und Fasching...

Einige niederschlagsreiche Tage brachten die ein oder andere Pfütze mit sich. Dies lud sehr viele Kinder dazu ein, die tollsten Dinge aus Matsch zu fertigen. Die drei jungen Damen im Bild nutzten das von Mutter Natur gefertigte Produkt für Naturkosmetik und trugen Gesichtsmasken auf. Der ohnehin schöne Teint der Mädchen erstrahlte nach dem Waschen vor dem Mittagessen umso mehr.



Wir erleben immer wieder, wie wenig Kinder in der Natur benötigen, um sich kreativ beschäftigen zu können. Aus Ästen und einer Pfütze entsteht eine Kochstelle, Matsch und große Blätter werden zu Rouladen, Kletterbäume zu Ritterfestungen und vieles mehr. Wir beobachten dies mit Freude und wir lassen uns gerne von den Kindern in diese spannenden Welten entführen.

Anfang Februar nahm sich das Team an einem Sonnabend die Zeit, sich gemeinsam für das sogenannte „Jolinchen-Kids“ Programm von der AOK Nord-West fortbilden zu lassen. Die beiden Referenten Sandra und Philipp brachten sehr viel schönes Material mit und arbeiteten aktiv und lehrreich mit uns zusammen. Jede Gruppe erhielt ein eigenes Drachenkind (nämlich das Jolinchen), sehr viel Arbeitsmaterial und Informationen. Diese werden nun von uns bearbeitet, sodass wir schon bald mit den Kindern zu den

Themen Ernährung und Bewegung arbeiten können. Wir freuen uns darauf und danken an dieser Stelle gerne noch einmal der AOK!



Im Februar kann natürlich auf Fasching nicht verzichtet werden. Das diesjährige Thema lautete Zirkus. Bereits im Vorfeld entstanden viele tolle Bastelarbeiten der Kinder, welche unsere Räumlichkeiten zierten. Wir entliehen Buch- und Bildmaterial aus der Gemeindebücherei zum Thema Zirkus und auch engagierte sich unsere Catharina, spezielles Spiel – und Turnmaterial zu entleihen, das thematisch passend war. So flitzten die Kinder mithilfe eines Pedalos durch den Flur, übten das Jonglieren mit Bällen oder auch das Drehen von Tellern auf langen Stäben, sowie das Gehen auf Stelzen! Eine sehr spannende Zeit, die dann in der Faschingsfeier gipfelte. An Fasching gab es Clowns, Prinzessinnen, wilde Tiere, Artisten und vieles mehr! Dank unserer Eltern, die ein reichhaltiges und buntes Buffet bereitstellten, waren die Kinder auch optimal versorgt.

Wir behalten diesen Tag als sehr fröhlich, ausgelassen und knallbunt in Erinnerung. Was kann es Schöneres geben?

Nun tanken wir neue Energien für unsere Kinder-Disco, die für den März geplant ist.

Bis zum nächsten Mal!

Ihre Kindertagesstätte Vier Jahreszeiten